

## 令和7年2月8日 上井草駅周辺地区まちづくり広場でいただいた主な意見

- 引き続きこのような説明会を開くなどして、地元で反対運動の看板が立ったりせぬよう丁寧に進めてください。
- 踏切の前で、通行できるまでの時間がかかるので高架になれば良い。  
上り線に行くのに楽になる。
- 立体化された後のまちへの流入する車が増えるのでは。  
外環ができて、立体化もできて井草地域に車の流入が多く、今後大丈夫か不安。
- 立体化されたあとの地上部分がどう活用されるのか楽しみです。
- 地域の方の新しい居場所ができると嬉しいです。
- 用地取得が肝となると思うが、こちらがどの程度スムーズにできるか気になった。  
これ次第で、令和40年くらいまで事業がかかることもありそう。
- 上井草駅周辺の広場確保がどうなるのか心配していました。
- 駅前の交通状況が整うことは、安全を考えても、とてもうれしいことです。
- まちのにぎわい、発展のためにも楽しみです。
- 上井草駅周辺が住み心地の良いまちになることを期待しております。
- 住み心地の1つとして、駅舎から西側の山々、夕陽を背にした富士山が見えるガラス張りのスペースがあるととても素晴らしいと思います。
- 早期の完成を願っています。
- 今後も進行状況報告を定期的実施して欲しい。
- 自宅の近くで説明会を開き、説明していただいてありがたい。
- 下り線ホームと上り線ホームの連絡橋がないので、苦勞していました。  
完成は随分先とお聞きしましたが不便が解消されるのはありがたいことです。
- 駅出入りは、今と変わらない場所で南北通れるような形にして欲しい。



当日の様子